

LE MOT DU MAIRE

Demi-finale des championnats de France cross-country dimanche 9 février 2025



L'épreuve des demi-finales des championnats de France cross-country s'était déjà déroulée une première fois au parc de Beauvais en 2018. Pourquoi Romorantin avait été élu par les ligues des Pays de la Loire et de Centre-Val de Loire ? Parce que la visibilité du club de l'**Athlétisme Club Romorantinais**, en raison de ses performances et de sa possibilité de mobilisation de bonnes âmes bénévoles, était déjà éclatante !

Et ce fut un succès ! 1800 compétiteurs, à partir des catégories minimales et 3500 spectateurs ! Thierry Bondt, Président de l'**ACR**, et Richard Ferrand, entraîneur, peuvent être fiers de la réussite de cette manifestation sportive.

Les ligues des Pays de la Loire et de Centre-Val de Loire ont à nouveau situé l'épreuve au parc de Beauvais. Celle-ci départagera, le dimanche 9 février 2025, les sélectionnés des cross départementaux et régionaux. Alice Mitard, Baptiste Guyon, tous les coureurs de l'**ACR** ainsi que ceux des autres clubs pourront être suivis lors des 11 courses sur un écran géant, que regarderont nos yeux ouverts en grand !

Romorantin sait accueillir les grands événements sportifs ! De façon exceptionnelle le passage de la Flamme olympique et le Tour de France, à deux reprises ces demi-finales de cross-country, très fréquemment des rencontres brassant tous les sports. Pour l'athlétisme, spécifiquement, c'est le stade Jules Ladoumègue qui reçoit les compétitions officielles sur la piste baptisée Roger Bambuck, ce champion du monde qui fut Ministre de la Jeunesse et des Sports. Romorantin est une ville sportive !

Jeanny LORGEUX

Maire de Romorantin-Lanthenay,
Président de la Communauté de Communes
du Romorantinais et du Monestois